



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

15. Juli 2016

Touristik, Homepage, Kinder & Jugend

Kurhaus startet „Kurpark-Rallye“ für Kinder

Der Wiesbadener Kurpark wird Kindern künftig spielerisch nähergebracht. Eine von der Kurhaus Wiesbaden GmbH initiierte „Kurpark-Rallye“ macht die Entdeckung des Parks und seiner Besonderheiten durch neun Fragen, die sich auch durch aufmerksames Beobachten beantworten lassen, spannend für Kinder im Grundschulalter, deren detektivisches Geschick mit einer kleinen Überraschung belohnt wird.

„Der Denkmalschutz lässt die Errichtung eines Spielplatzes mit Geräten im Kurpark nicht zu. Es bietet sich an, die kindliche Neugier und die Entdeckungslust der Kleinen mit einer Rallye zu wecken und sie für den Kurpark – und damit auch für das Kurhaus – zu begeistern“, erläutert Markus Ebel-Waldmann, Geschäftsführer der Kurhaus Wiesbaden GmbH, die Initiative.

Die Kurpark-Rallye versteht sich als Ergänzung der Spielplätze Wiesbadens und ist neben dem „Stadtspiel Wiesbaden“ und der „Fußgänger-Rallye“ ein weiterer Baustein der „bespielbaren Stadt“. Die für Kinder ab sechs Jahren konzipierte Kurpark-Rallye, die durch alljährliche Überarbeitung immer wieder aufs Neue für Spannung sorgen wird, ist für Schul- und Familienausflüge geeignet. Die Rallye steht als Download unter www.wiesbaden.de/kurhaus zur Verfügung. Die Teilnehmer erhalten die Rallyeunterlagen ebenso an der Kurhaus-Information, an der auch die Belohnung für die erfolgreichen Rallyeteilnehmer bereitliegen. Unter anderem die Beantwortung der Frage nach dem Ursprung der Säulen im Kurpark und der korrekten Bezeichnung der Konzertmuschel, die

ja auch eine „Festivalglocke“ sein könnte, ergibt das Lösungswort der Kurpark-Rallye. Die Rallye-Fragen sollen zukünftig mehrmals jährlich variieren und sind saisonabhängig, denn je nach Jahreszeit gibt es unterschiedliche Pflanzen und Tiere im Kurpark zu entdecken.

Weitere Informationen gibt es bei Stefanie Stüber, Projektleiterin Kurparkmanagement, Kurhaus Wiesbaden GmbH, Kurhausplatz 1, Telefon 0611 1729315, E-Mail: stefanie.stueber@rmcc.de, www.wiesbaden.de/kurhaus.

+++